

Díaz-Canel réitère l'importance de gagner la bataille contre la dengue



Photo : Estudios Revolución

La Havane, 14 sept (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a déclaré mercredi que le traitement en temps opportun et la préparation des médecins sont essentiels pour gagner la bataille contre la dengue.

Sur son compte Twitter, le président a mis l'accent sur la réunion qu'il a tenue avec des chercheurs de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí (IPK) et des experts du ministère de la Santé publique (Minsap) pour évaluer la situation épidémiologique du pays face à la maladie.

Au cours de la réunion, le chef d'État cubain a souligné l'importance, pour le traitement rapide des malades, non seulement de la compétence des médecins et de la préparation du personnel de santé chargé de les soigner, mais aussi de la rapidité avec laquelle les personnes vont chez le médecin lorsqu'elles présentent des symptômes associés au virus.

La formation et l'éducation à la gestion clinique des médecins et des infirmières, l'éducation de la population à la lutte antivectorielle, ainsi que la garantie que les familles et les patients ont une connaissance de base des symptômes et des signes d'alerte et, par conséquent, qu'ils se rendent rapidement dans les services de santé, ont été parmi les principaux aspects soulevés qui doivent être pris en compte en présence du virus. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299202-diaz-canel-reitere-limportance-de-gagner-la-bataille-contre-la-dengue>



Radio Habana Cuba